

Un espion ou un agent infiltré n'est pas la même chose qu'un employé ou un fonctionnaire officiel et connu ! **L'art de reconnaître les espions est la première condition pour être un véritable homme politique !**

L'ennemi, presque toujours, utilise les espions qui sont à tes côtés – des gens rusés, des comédiens et des acteurs – pour véhiculer des informations empoisonnées et mensongères. Et, comme le disait le ministre du Renseignement du régime, *les services rendus par un journaliste, un animateur de radio ou de télévision prétendentument intellectuel et élégant, ne peuvent être accomplis par 2500 agents officiels ou employés.*

Deux exemples :

1. Pendant quarante ou cinquante ans, avec des investissements parfois légers, parfois considérables, ils ont transformé **Seyed Ebrahim Taghavi Shirazi Larijani** (issu d'une lignée arabe et d'une famille d'ayatollahs) en **Ebrahim Golestan**, qui gardait sous sa coupe une cinquantaine de naïfs grâce à des repas hebdomadaires de *tchelo-kebab* et de whisky.



Avant le 15 Khordad 1342 (juin 1963), il fabriqua l'image de Khomeiny comme une idole dans un film financé par la compagnie pétrolière britannique et annonça au monde : « Cet homme (Khomeiny) est mon

Journal Etoile fondateur, Directeur « Siyavash Awesta » David Abbasi From 1986

Institut Awesta 66 av des CHAMPS ELYSEES 75008 Paris France -tel: 07 93 18 18 18 WhatsApp: +336 8781 6144

ancêtre, mon grand-père. » Et, jusqu'à ce jour, 54 ans plus tard, personne n'est venu mettre en lumière ce point fondamental de l'histoire dans le cadre de l'analyse de l'espionnage.

2. Ils ont également investi pendant des années sur **Seyed Gholamreza Ahmad Shamloo**, pour en faire une idole. Puis, quarante ans plus tard, lorsque Ferdowsi et Cyrus sont apparus comme symboles nationaux de l'Iran, on l'a envoyé sur le devant de la scène pour insulter Ferdowsi depuis des conférences universitaires américaines et européennes – et personne n'a osé le contredire. Il publia aussi **Hafez** sous son propre nom afin d'empêcher quiconque d'affirmer, sur la base des mêmes poèmes, que Hafez avait abandonné l'islam et le Coran et était devenu disciple de l'Avesta, de Zoroastre et des Gathas.



De plus, ce même Seyed Ahmad Shamloo, communiste prétendument athée, composa des poèmes en l'honneur de son ancêtre l'Imam Reza et de la splendeur du dôme d'or de son sanctuaire, et enregistra un documentaire sur l'Imam Reza avec sa propre voix. Jusqu'à présent, personne n'a eu l'intelligence ou le courage de critiquer ces éléments importants et de prouver que ces personnages étaient des espions, afin d'empêcher toute famille arabe seyed bien mise, membre des réseaux des envahisseurs, de continuer à les ériger en idoles et de les maintenir sur un piédestal.

Le ministre du Renseignement, **Alavi**, qui avait publié une liste d'espions en rapport avec l'admiration pour les relations avec les États-Unis, a cité **ARM** comme l'un des principaux collaborateurs du régime de la République islamique et a insisté sur le fait qu'il « nous sert depuis quarante ans comme un général ». Le site *Tabnak*, dirigé par Mohsen Rezaei, ajouta dans son article ARM était un employé de la SAVAK à l'époque du Shah, qu'il rejoignit la Révolution dès le premier jour, qu'il a rendu de nombreux services au régime jusqu'à aujourd'hui, et qu'il continue pourtant d'être considéré par beaucoup comme un opposant.

Journal Etoile fondateur, Directeur « Siyavash Awesta » David Abbasi From 1986

Institut Awesta 66 av des CHAMPS ELYSEES 75008 Paris France -tel: 07 93 18 18 18 WhatsApp: +336 8781 6144

Le texte ci-dessous est un message raccourci du professeur Keykavous de l'Université de Zahedan.

Parmi des centaines de vos messages, celui-ci est un petit témoignage de ce type de «détection d'espions ». Sa lecture et sa diffusion contribuent à la conscience et à la liberté de l'Iran , et la liberté sans conscience signifie seulement passer d'un calife, d'un imam ou d'un mollah à un autre. Lis-le et envoie-le à 124 000 personnes :

#Siyavash_Awesta «David Abbasi » #Pionnier de la rationalité et de l'innovation intellectuelle depuis 1979, il fut le premier, dès l'âge de vingt ans, à écrire et à parler contre l'islam politique, le clergé et les envahisseurs arabes.

Pendant cinquante ans, il a payé un prix élevé pour ses prises de position. Il a ravivé tous les symboles, fêtes et philosophies de l'ancienne civilisation iranienne et a été un véritable maître des Lumières pour l'Iran et le monde — le monde, car ses efforts furent multilingues et, dès les premiers jours, il utilisa les technologies modernes comme le fax, Internet et le satellite pour diffuser ses idées nouvelles de manière large et continue.

À travers ses livres, articles et programmes radio et TV diffusés dans le monde entier depuis 1983, il a non seulement éclairé la jeunesse et les étudiants, mais aussi de nombreux professeurs d'université qui, non arabes et pensant à l'Iran, ont transmis ses enseignements à leurs étudiants.

Dans chaque soulèvement, on trouve la trace des idées d'Awesta et de ses conseils.

Ses livres *Ayin-e Awesta*, *J'ai dansé avec Dieu*, *Les Services Secrets d'Allah*, *Khayyam et ce monde usé*, *Hafez, le libertin de Shiraz* et des dizaines d'autres œuvres se sont diffusés à des milliers d'exemplaires, et il est rare de trouver un penseur qui ne les ait pas lus.

Dans le mouvement de Mahsa Amini, Kian , qui portait toujours le bonnet de Faravahar de Siyavash Awesta , exprimait à la maison et à l'école son rejet de l'islam et du Coran. Majid Reza Rahnavard, dont la mère était voisine d'enfance de Siyavash à Mashhad, avant son exécution, avait donné une interview dans laquelle il reprenait l'initiative d'Awesta trente ans plus tôt : « Ne pleurez pas pour moi, ne lisez pas le Coran, réjouissez-vous, jouez de la musique joyeuse. »

Nika, artiste libre et courageuse, fut la première fille aryenne à retirer son voile et à le brûler. Toute cette génération de révoltés aryens étaient membres des pages Facebook, YouTube et Instagram de Siyavash Awesta, chacun étant, selon ses paroles, « un Zoroastre en soi ».

Quelques mois après la révolution islamique noire, Awesta, qui organisait des conférences de protestation contre le concept de *velayat-e faqih* à Mashhad, invitait des personnalités comme le Dr Habibollah Peyman, Mojtabé Shabestari, Allameh Hassan Lahouti, Allameh Gerami, Allameh Ali Tehrani, Taher Ahmadzadeh, le professeur Mohammad-Taqi Shariati et Hossein Khomeiny (petit-fils de l'imam criminel).

Dans la mosquée de Goharshad, Hossein Khomeiny prononça un discours critique contre son grand-père, brisant pour la première fois le mythe de Khomeiny. Suite à cet acte, il fut persécuté par le régime et son grand-père.

Journal Etoile fondateur, Directeur « Siyavash Awesta » David Abbasi From 1986

Institut Awesta 66 av des CHAMPS ELYSEES 75008 Paris France -tel: 07 93 18 18 18 WhatsApp: +336 8751 6144





آقای حسین خمینی چند ماه پس از انقلاب سیاه به دعوت سیاوش اواستا به مشهد آمد و طی یک سخنرانی در مزرگت گوهرشاد نخستین کسی بود که به پدر بزرگش خمینی انتقاد کرده و شدیداً بعنوان یک دیکتاتور به او حمله کرد

Awesta+hossin Khomeini+Banisadr

En 1980, après un discours d'Ali Khamenei ordonnant la fermeture des institutions et publications d'Awesta, les Hezbollahis attaquèrent le *Kanoun-e Nashr-e Haqayeq* (centre de conférences construit et dirigé par Awesta) et le détruisirent complètement. Awesta porta plainte contre Ali Khamenei devant le tribunal de Mashhad : 220 personnes, dont Badri Hosseini Khamenei (sœur d'Ali Khamenei), témoignèrent contre lui comme commanditaire de l'attaque.

Ali Khamenei, dans un autre discours publié dans le journal *Jomhouri Eslami*, attaqua les efforts d'Awesta et de ses compagnons, auxquels Awesta répondit dans le journal *Mizan*. Ces attaques faisaient suite aux critiques de Khomeiny contre le livre *L'Islam sans le clergé* écrit par Awesta.

Les jeunes et les anciens doivent connaître et étudier ces événements pour comprendre que les sites web d'Awesta — comme *Avaye Iran* et *Arya 7000* — furent parmi les premiers sites officiellement censurés et interdits en Iran. Le régime a dépensé des sommes énormes pour pirater à plusieurs reprises ses pages YouTube, Facebook et TikTok, qui comptaient des centaines de milliers de membres.

Depuis l'an 2000, une campagne de diffamation massive a été financée par un producteur basé à Los Angeles, toxicomane notoire et espion du régime. L'un des commandants de la Force Qods, Yadollah Ghazvini, fut promu sous le nom de « Dr Abbassi » pour usurper la notoriété d'Awesta, qui jusque-là était le seul Dr Abbassi connu mondialement. Cette manipulation psychologique était si efficace que même des proches croyaient qu'Awesta était ami avec Khamenei.

Ainsi, de nombreuses personnalités à l'étranger demandaient à Awesta d'intervenir auprès de Khamenei pour récupérer leurs biens en Iran — ignorant que la République islamique avait confisqué ses entreprises à Mashhad, assassiné son père et de nombreux amis, arrêté et torturé ses frères et sœurs. Khomeiny et Khamenei ont tous deux prononcé des discours publics contre lui.

Les infiltrés et agents du régime, comme ce producteur à Los Angeles, sont utilisés pendant des années pour intoxiquer l'opinion publique et même les services de renseignement occidentaux.

Récemment, les propres déclarations de Khomeiny, Khamenei et de leurs ministres de l'Information ont confirmé que tous ces activistes « d'opposition » drogués de l'étranger sont

Journal Etoile fondateur, Directeur « Siyavash Awesta » David Abbasi From 1986

Institut Awesta 66 av des CHAMPS ELYSEES 75008 Paris France -tel: 07 93 18 18 18 WhatsApp: +336 8781 6144



en réalité des agents du régime, critiquant l'État seulement pour mieux infiltrer et contrôler l'opposition.

Pour comprendre la différence entre un agent infiltré et un fonctionnaire officiel du régime, il faut voir pourquoi ces pseudo-intellectuels n'osent jamais parler ainsi : ils n'ont pas l'autorisation. Qu'on leur retire leur drogue deux jours et ils s'effondrent.

Ne dis pas « Ya Ali » ou « Ya Abolfazl », dis « Ô Ahura Mazda ». Tu et ta famille ne serez libres que lorsque vous mettrez fin à l'obéissance aveugle aux envahisseurs arabes et à leurs descendants se disant « Sayyeds ».

Ne demande pas tout à l'idole arabe Allah. Réveille ta famille de l'hypnose collective : un coup de claqué réveille un somnambule.

Ne dis pas « kard » mais « gard » !

L'Iran ne sera pas libéré de la religion de l'ignorance et de la répression tant que toi et ta mère ne fermerez pas vos échoppes de culte arabe et de culte des Sayyeds.

Souviens-toi : un espion peut crier « Mort à Khamenei » pendant quarante ans, mais le jour venu, il te trahira et sabotera la lutte en t'inondant de fausses informations avec ses costumes et ses cravates bien peignées. Aujourd'hui, aligne-toi par millions derrière Shahram Goodarzi : l'ennemi veut sa destruction par diffamation. Ne sois pas dupe !

Pourquoi ces anonymes attaquant Shahram Goodarzi et sa marche vers Pasargades ne critiquent-ils pas les millions dépensés pour l'Arbaeen, le deuil de Fatima et les milliers de sectes et confréries qui insultent Cyrus et les Iraniens ?

S'ils ne le font pas, c'est parce qu'ils en font partie !

Cher ami, ne pleure pas pour des étrangers. Que t'importe Mohammad, Ali, Fatima ou Zeynab ?

Réveille-toi et crie Cyrus et Ferdowsi : ce sont eux les critères de notre civilisation iranienne de sept mille ans. Quiconque les insulte est un agent de l'ennemi.

Télécharge les œuvres de Maître Siyavash Awesta sur zartoshit.fr

Si tu n'as pas de moyens financiers mais que tu souhaites lire ses livres, envoie le titre ici et le PDF te sera envoyé gratuitement. Découvre ses livres, articles et vidéos en plusieurs langues.

#Siyavash_Awesta

#David_Abbasi

awesta.fr & Siyavash Awesta sur Amazon

#Shah #Rezashah #Cyrus #Pacte_de_Cyrus #Femme_Aryenne #Babak #Aryamehr #NaderShah #Iran #Awesta #Zarathoustra

Journal Etoile fondateur, Directeur « Siyavash Awesta » David Abbasi From 1986

Institut Awesta 66 av des CHAMPS ELYSEES 75008 Paris France -tél: 07 93 18 18 18 WhatsApp: +336 8781 6144

